

た く ほ う 大宅



京都市立大宅中学校 8/25 第5号

人,物,時を大切にし,志ある豊かな心の育成,

自己実現に向けた基礎学力の定着を図る

文責 林

Ⅱ期が始まる

37日間の夏休みが終了し,8月24日(月)からⅡ期が始まりました。終わってみれば大変短く感じた夏休みでしたが、有意義に過ごせましたか。夏休み中は、大きな事故などがなく、生徒が元気に登校できたことをまず喜びたいと思います。Ⅱ期も笑顔があふれる充実した学校生活を送ってください。Ⅱ期は、文化祭・合唱コンクール・チャレンジ体験(2年生)・ファイナンスパーク学習(1年生)など学校行事が続きます。クラスや学年がしっかり団結して成功に導いてください。

さて、私が夏休み中に経験したり、考えたりしたことを少し書いてみたいと思います。まず、今年は1945(昭和20)年8月15日、太平洋戦争に敗戦して70年が過ぎました。太平洋戦争では、300万人をこえる国民が犠牲になりました。その後、悲惨な戦争は繰り返さないとして「平和国家」の道を歩んできました。ただ、太平洋戦争を経験した人々が高齢になり戦争の記憶をいかに次の世代につないでいくかが大きな課題です。「平和」を守るために一人一人が何ができるかを考え、行動に結びつけてほしいと思います。次に夏休み中に富山県の黒部市に出かけてきました。黒部市は黒部川の河口に開けた町です。黒部市の生地という地区には黒部川の水が伏流水となって街中のあちこちで湧いています。その水は美しく、口に含めば何とも言えないおいしさを味わえました。湧いている場所で味が微妙に違うそうです。地区の人たちは、湧水を飲んだり、野菜やくだものを冷やしたり、洗い物をしたりと生活の様々な場面で利用しています。私たちの生活には、水は欠かせません。地震など自然災害が起きれば水の確保が大きな問題になります。黒部市を訪れ、美しくそしておいしい水に接して水の大切さを再認識しました。そして大切な水を守るために何ができるかを考えてみました。水を守ることは、自然環境を守ること、自然をいたわることではないかと思い至りました。

夏休みの部活動の記録

- ・卓球部 京都市中学校選手権総合体育大会 女子団体第3位
京都府中学校総合体育大会 女子団体1回戦惜敗 敗者復活戦2回戦惜敗
女子個人 服部 聖来さん ベスト8入賞
近畿中学校総合体育大会 女子個人 服部 聖来さん 1回戦惜敗
- ・野球部 1回戦惜敗
- ・サッカー部 1回戦惜敗
- ・男子バスケットボール部 3回戦惜敗 ベスト16入賞
- ・女子バスケットボール部 2回戦惜敗
- ・バレーボール部 2回戦惜敗
- ・バドミントン部 準々決勝惜敗 ベスト8入賞
- ・ソフトテニス部 1回戦惜敗
- ・剣道部 2回戦惜敗
- ・柔道部 個人戦 高橋 健介くん 府下大会出場
- ・吹奏楽部 第52回京都府吹奏楽コンクール 銅賞



9月の行事予定

日	曜	おもな行事
1	火	歌練習（15:30～15:50） 夏季健康調査（9/3まで）
2	水	歌練習（15:30～15:50）
3	木	支部合同授業研修 3-1, 5男子以外は昼食後下校 部活動停止
4	金	歌練習（15:30～15:50）
5	土	
6	日	
7	月	歌練習（15:30～15:50）
8	火	歌練習（15:30～15:50）
9	水	歌練習（15:30～15:50）
10	木	委員会・劇の取組（14:30～16:45） 口座振替日（学校預り金）
11	金	歌練習（15:30～15:50）
12	土	
13	日	
14	月	歌練習（15:30～15:50）
15	火	歌練習（15:30～15:50）
16	水	午後 文化祭リハーサル 部活動停止 交通安全指導日
17	木	展示鑑賞（8:45～10:15） 午後 合唱コンクール（東部文化会館）部活なし
18	金	午前 ステージ鑑賞（本校体育館） 午後 後片付け
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	国民の休日
23	水	秋分の日
24	木	評議会・各種委員会 中間テスト1週間前 部活動停止
25	金	委員会報告
26	土	
27	日	
28	月	学習会 生徒会新本部役員選挙告示
29	火	学習会
30	水	学習会